

Dédicace Paul Tojean présentait « Spiritualité et renaissance »



Paul Tojean était à l'Espace culturel ce lundi pour dédicacer son dernier opus « Spiritualité et renaissance ».

Un livre où le poète dénonce l'asservissement à l'obscurantisme religieux qui d'après lui perdure à travers les siècles « *C'est l'éveil des consciences que j'appelle de mes vœux et pour combattre cette aliénation, je revendique l'esprit libre, car assurément toute forme de croyance, toute forme d'assujettissement est semblable à une lampe au fond d'une grotte : elle éclaire très mal les esprits...* ».

Pour l'auteur, l'écriture est un rempart contre la bêtise et la folie des hommes, c'est aussi le

Paul Tojean lors d'une dédicace.

meilleur moyen de s'élever contre toute forme de violence ou d'injustice, de haine ou d'obscurantisme. D'ailleurs Paul Tojean se livre « *Je fais appel à ma sensibilité, au lyrisme plutôt qu'à mon imagination, mais il y a dans ce livre beaucoup de vécu et il n'a rien de mystique, c'est plus dans un esprit libertaire...* ».

Certains des poèmes de Paul Tojean sont illustrés par lui-même et sont suivis d'un « carnet de route », comme une invitation au voyage, où les sensations animent les corps et les mots, des espaces que le lecteur peut parcourir simplement et librement...